



## **Klub der Freiheitlichen Bezirksräte**

Eine rund 250 Jahre alte Esche in der Endemanngasse in Liesing gilt seit Jänner als Naturdenkmal und steht unter Schutz. Gegen die Unterschutzstellung durch die MA 22 wurde Beschwerde eingelegt, der Fall liegt nun vor dem Verwaltungsgericht Wien. Auf dem Grundstück soll ein Wohnbauprojekt realisiert werden. In der Stadt Wien gilt laut eigenen Angaben folgende Regelung für den Schutz eines Naturdenkmals: Vorhaben, die ein solches gefährden oder beeinträchtigen können, sind unzulässig. Eigentümer müssen Maßnahmen zu dessen Erhaltung setzen. Dies können beispielsweise Pflege- oder Nutzungsmaßnahmen sein.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 26. Juni 2025 folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Eigentümer über die entsprechenden Pflegemaßnahmen in Kenntnis zu setzen um so den Erhalt des Naturdenkmals sicher zu stellen.



BezR Michael Walter  
Klubvorsitzenden